

あゆみ坂

校訓／教育目標
誠実 明朗 協調 勇気

自立心と感謝の心をもち、
進んで他者や社会に貢献する生徒の育成
～笑顔の登校・感謝の下校～

宇城市立小川中学校

令和7年度第10号

(7. 4)

文責 岩田 雅子

3年生 実力テスト



中宇城中体連夏季大会が終了し、3年生の中には部活動を引退となった生徒も多いかと思います。学校では、3年生を対象に実力テストを行ないました。夏休みの三者面談時に結果をお知らせします。

近年、公立高校の倍率低下により受験への意識も低下傾向にあります。高等学校は中学校の学習の上に更に専門的な内容を積み上げる場です。「勉強しなくても合格できる」等という安易な考えがあると、高校入学後に授業についていけなくなる等の支障を来します。

実力テストの結果を謙虚に受け止め、実りある夏休みの学習となることを期待しています。



学校運営協議会 ～コミュニティスクール～

6月27日（金）午前10時から、本年度第1回の学校運営協議会を行い、本校生徒の生活や学力の実態と課題、それらを解決するための運営方針等を説明し「地域の教育力を生かしてほしい」等、貴重なご意見をいただきました。

※コミュニティスクールとは、学校運営協議会（地域住民・保護者・地域学校協働活動推進員・校長・教職員・教育委員会が認める者等8名）に学校経営の方針や組織編制、施設管理等について承認を得て運営する学校のことです。



学び多き職場体験

2年生が、7月1日（火）・2日（水）の2日間、職場体験を行ないました。2日間で多くのことを学べたようです。是非、今後の学習や進路、職業選択に生かしてください。また、周りの大人や親への感謝の気持ちにも繋げてくれること期待します。

【感想】

- 色々な作業をさせてもらい、自分が思っているより仕事の大変さが分かりました。
- 敬語のつかいかたを学びました。
- 一日中立ちっぱなしだったので大変でした
- 現場が暑くて大変だったけど、皆さん一生懸命作業されておりすごいと感じました。
- 商品の陳列など、お客様のことを考えての工夫がされていた。初めて知ることがたくさんあった。
- 働くことの楽しさも学べて良かった。

七夕飾り

「家族が元気でありますように。」「みんなが幸せになりますように。」等、ほのぼのとする願い事がたくさん書いてありました。皆さんの願いが叶いますように…。

